



Le marché de Noël

publié le 14/12/2017

Descriptif :

Vendredi, le foyer socio-éducatif du collège Joachim du Bellay a organisé un marché de Noël dans le hall d'entrée de l'établissement. La principale, Hélène Glaser, souligne : « C'est une bonne initiative d'ouvrir le collège au public. Cela permet d'échanger, de montrer le travail et les initiatives pour faire vivre le foyer socio-éducatif ».

Parmi les stands, le stand de livres qui propose une sélection de BD, de livres et des jeux ; le stand de la SEGPA avec sa production de confitures, de plantes aromatiques et des réalisations réalisées dans les ateliers. Le bénéfice des ventes de ce marché servira au financement des actions du foyer, notamment les sorties et voyages scolaires.

Vendredi, le foyer socio-éducatif du collège Joachim du Bellay a organisé un marché de Noël dans le hall d'entrée de l'établissement. La principale, Hélène Glaser, souligne : « C'est une bonne initiative d'ouvrir le collège au public. Cela permet d'échanger, de montrer le travail et les initiatives pour faire vivre le foyer socio-éducatif ».

Parmi les stands, le stand de livres qui propose une sélection de BD, de livres et des jeux ; le stand de la SEGPA avec sa production de confitures, de plantes aromatiques et des réalisations réalisées dans les ateliers. Le bénéfice des ventes de ce marché servira au financement des actions du foyer, notamment les sorties et voyages scolaires.

Source :

<https://www.lanouvellerepublique.fr...>

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.